



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

三刀屋中学校だより

令和3年11月

TEL 45-2421

合唱コンクール

10月30日(土)に加茂文化ホールラメールで合唱コンクールを行いました。昨年、三刀屋中学校の合唱コンクールを聴いた時に、どのクラスも素晴らしい合唱を披露してくれて審査に悩むほどでした。そこで、今年度は特別審査員

として三刀屋高校の小西慶一先生、現在、育児休暇中の足立諒子先生のお二人に審査に加わっていただきました。合唱コンクールは、行事の中でも特にクラスの団結力が求められます。練習では、高いレベルを求めて友達と衝突したり、ケンカをしたりする事もあったと思います。そのような過程を乗り越えた時、クラスがまとまり素晴らしいハーモニーになります。実際に本番では、どのクラスもリハーサル以上の素晴らしい合唱を披露してくれました。

特に3年生は、上級生として後輩に手本となるような素晴らしいハーモニーを披露し多くの方が感動したのではないのでしょうか。実際に何人かの教職員、保護者の方がその歌声を聴いて涙ぐむ姿も見られました。3年生のように感動する合唱コンクールを目指して、1年生、2年生はこの伝統を受け継いでほしいと思います。



【1年1組】



【1年2組】



【2年1組】



【2年2組】



【3年1組】



【3年2組】

最優秀賞 3年1組

最優秀伴奏者賞 3年2組 白築 葵さん 3年1組 原稜太朗さん

最優秀指揮者賞 3年1組 堀江文之祐さん

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！ <http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

職場体験

10月13日(水)～15日(金)に雲南市内の中学3年生が一斉に実施しました。職場において、働く人の思い(働く喜び、厳しさ、仕事に対する誇り等)を聞かせていただいたり、働くことの意味について考えるきっかけとなる貴重な3日間となりました。この体験を、自分の進路選択に活かしてほしいと思います。以下職場体験学習の様子です。(敬称略)



【鍋山小学校】



【三刀屋中学校】



【dining&cafe39+】



【hair room huit】



【レストラン匂香】【躍動と安らぎの里づくり鍋山】



【三刀屋郵便局】



【シャディギフト小林】



【しゃぼん玉工房】



【ディサービスみとや】



【ローソン】



【紅梅しょうゆ】



【陽だまりの家】



【セリアみしまや三刀屋店】



【永井隆記念館】



【光栄刺繍】



【梅木建設】



【アスパル】



【ハウジングランドいない】



【まちづくり協議会】【みしまや三刀屋店】



【堀江クレーン】



【みとやの郷】



【花ぶさ】



【難波石油】



【梅里苑】



【平成苑】



【雲南警察署】



【三刀屋こども園】



【三刀屋小学校】



【三刀屋保育所】

《事業所からのご意見・ご感想》

○3年生は、部活動も終わり将来に向けて進路を決める大事な時期であり、この体験を通して自分の夢や自分の得意なことは何かを考えるきっかけになるとよいと思います。3日間「大変なこともあったけど、人に喜んでもらって嬉しかった」と感じてもらっていると嬉しいです。今後の参考のために、当方で学習した生徒さんのまとめられたものを拝見したいと思います。



○中学3年生で、大切な時期に介護体験の時間をとって頂きありがとうございました。介護の仕事は楽しいことばかりではなく、大変な面、人には見られたくない生活場面の利用者の方もあり、中学生の方に全てを見て頂く事は出来なく退屈だった事もあったかなと思います。今回の体験では、初めてレクリエーションを企画して頂きました。一生懸命に考えておられる姿が素晴らしかったです。

○校区内の生徒さんが体験学習として来られましたでしたが自分が通っていた頃の思い出もありとても懐かしそうでした。また成長されてからこうやって職場体験として来られることもその頃の自分を振り返ったり、今の成長された自分を改めて感じられたりする機会になったのではないかと思います。三人の中学生さんが皆さん意欲的で自ら考えて行動できること、見通しをもち、自分のその日の担当・業務を考え、本当に一生懸命取り組んでくださって感心しました。また、子どもたちにとっても懂れる存在として、目標になりこの3日間しっかり向き合ってくださいりととても嬉しかったです。保護者さんからも子どもたちが家でも話してくれて、中学生さんとの交流をととても喜んでくださっていることを伺いました。

○地域の若い世代の方達に、雲南市内の経済を支えている事業所を知って貰える貴重な機会と考えている。そしてこの後、地域の担い手として成長してゆく彼らの為にも頑張っていかなければと思う。普段仕事をしていると誰かに教えるという事があまりないので、この体験を通して我々にも学びになるよい取り組みだと思う。



○受け入れ調査等準備が必要ですが、中学生に来てもらうことで、小学生の児童にとっても学びやメリットが多くありました。1年生の児童は「一緒に遊んでもらって嬉しかった。

○○くんみたいになりたいです」と帰りの会で発言していました。3日間で、教師や児童に積極的に関わるなど中学生の姿も見られました。双方の交流の様子を見て、とても温かいものを感じました。



《保護者の方からのご意見・ご感想》

○3日間でしたが、職場体験をさせて頂きましてありがとうございました。その間、「今日はこんな仕事をしたよ。」と親子で話をしました。いつか大人になった時に、中学校の時に『夢』発見ウィークで職場体験をしたことを思い出せる日があったら、その時は仕事を頑張ってくれたらいいなと思います。

○活動が制限される中で、無事に行われたことに感謝しています。何人かの大人と接したようですが、その中でお手本にしたい人がいたようで、たびたび話に出てきました。彼にとって有意義な体験になったと感じています。

温かいご意見・ご感想をありがとうございました。中学生が職場体験をすることで怪我の心配やできる業務内容の準備、指導等ご苦勞をかけたことと思いますが生徒たちは3日間の体験を充実感をもって終えることが出来ました。事業所31カ所全て回らせて頂きましたがどこでも優しく丁寧な指導をして頂いておりとても感謝しています。本当にお世話になりました。

出雲地区中学校新人大会の結果

【剣道】

《男子団体》

- 1回戦 三刀屋中 2 - 0 松江三中
- 2回戦 三刀屋中 4 - 1 出雲二中

《女子団体》

- 1回戦 三刀屋中 4 - 0 斐川東中
- 2回戦 三刀屋中 2 - 3 松江二中

《女子個人》

- 1回戦 石飛妃芽香(三刀屋) -○吾郷(浜山)
木村 羚恩(三刀屋)○- 下山(湖南)
名原 優里(三刀屋)○- 牛尾(鹿島)
- 2回戦 木村 羚恩(三刀屋) -○角(湖東)
名原 優里(三刀屋)○- 中田(大社)
- 3回戦 名原 優里(三刀屋) -○足立(松江一)

《男子個人》

- 1回戦 太田 総司(三刀屋) -○川西(島大附属)
小野原志朗(三刀屋)○- 高橋(斐川東)
- 2回戦 小野原志朗(三刀屋) -○木佐(松江二)
- 2回戦 名原 幸輝(三刀屋)○- 渡部(玉湯)
- 3回戦 名原 幸輝(三刀屋) -○福島(平田)



【名原優里さんの面】

【ソフトボール】

- 1回戦 三刀屋中 0 - 7 木次中



【加藤優空さんのバッティング】

- 【バスケットボール】1回戦 三刀屋中 46 - 97 松江一中



【三刀屋中の速攻】



【心肺蘇生を学ぶ教職員】

職員研修

11月8日(月)の放課後に教職員の救命講習を行いました。雲南消防署から救命救急士の方に来ていただき心肺蘇生やAEDの使い方を学びました。コロナ禍ということもあり、心肺蘇生のやり方も替わっており知識の更新の必要性を強く感じました。

11月10日(水)には、島根大学教育学部附属義務教育学校の山碓裕子先生にお越しいただき、国語の『主人公の人物像に迫る』をテーマに1, 2年生の古文の授業を行っていただきました。今年度から中学校では新学習指導要領の改訂に伴い、新しい授業スタイルが求められています。授業では、文章から情景や主人公の考え方、人柄等を生徒達が「思考力・判断力」を活用して活発な意見交換が行われました。授業後は、授業改善に向けて国語科の先生方と発問や授業の展開の仕方等、熱心に話し合われました。



【出前授業の様子】